

NOTA DE PRENSA

FEPORCYL celebra el final de curso con los once alumnos de la primera promoción de FP Dual en Producción Agropecuaria

FEPORCYL organiza la jornada 'Orientación profesional y herramientas para el mercado laboral en el sector agropecuario' en colaboración con la Fundación Kerbest y la Fundación Dualiza Bankia.

El presidente de la Federación de empresarios de porcino, Miguel Ángel Ortiz, hace un balance muy positivo de estos estudios, que permiten aumentar la profesionalización de las granjas.

“La FP Dual es la única manera de que el mercado laboral se nutra de profesionales. Para mí es la solución”. Con estas palabras acompañaba a los alumnos de la primera promoción de alumnos de Formación Profesional Dual en Producción Agropecuaria el presidente de la Federación de Asociaciones de Productores de Ganado Porcino de Castilla y León, Miguel Ángel Ortiz.

Los 11 futuros técnicos de Producción Agropecuaria participaron en la jornada organizada en colaboración con la Fundación Kerbest y la Fundación Dualiza Bankia con la que se cerró el curso escolar y en las que se destacó las bondades de la FP Dual, una modalidad en la que confluyen educación y empresa.

Once también son las empresas que forman a los alumnos de esta primera promoción, que cobran la mitad del salario mínimo interprofesional mientras aprenden todo lo relativo a los estudios teóricos que han recibido.

“La enseñanza es pública, luego las empresas, por voluntad propia hemos querido que los chavales que vengan a formarse tengan salario. Es la mitad del SMI y quisimos añadir la vivienda porque sabemos las dificultades que hay en el mundo rural”, explica Ortiz.

El presidente de FEPORCYL agradeció al término de las jornadas la “generosidad” de las empresas que “se creen de verdad el proyecto, de palabra y obra y de bolsillo”. Los empresarios de porcino participantes en este proyecto realizan “un gran esfuerzo” que no se limita a pagar y a formar a los alumnos, sino que les procuran, además, vivienda, “conscientes del problema de alojamiento que existe en el mundo rural”.

En opinión de Ortiz, la FP Dual es el modelo de educación de futuro ya que, por un lado, permite una formación adecuada a la realidad del mercado laboral y, por otra, ayudará a profesionalizar las granjas de porcino de la Comunidad.



“En estos dos años de Formación Profesional Dual en Agricultura estamos muy satisfechos porque los estudios responden a las expectativas del sector. Seguimos adaptándonos y aprendiendo y mejorando, estamos muy contentos”, reconoció el presidente de la patronal de porcino castellano y leonesa.

La Formación Profesional Dual en Agricultura arrancaba de manera pionera en el Centro Integrado de Formación Agraria de La Colilla de Ávila hace dos años, impulsada por FEPORCYL tras detectar las necesidades formativas de los trabajadores de las granjas de porcino. “La formación nos permite avanzar, es la fórmula para mejorar nuestra competitividad”, asegura el presidente de la Federación.

En el origen de esta oferta educativa, pionera en la Comunidad, Miguel Ángel Ortiz quiso destacar el papel desempeñado por Francisco Gil, anterior jefe del Servicio territorial de Agricultura, ya jubilado, que ayer acompañó en la clausura del curso.

“Francisco Gil ha sido uno de los pilares fundamentales”, le destacó el presidente de la sectorial del porcino que explicó que “FEPORCYL habló con él en los orígenes del mismo y él agarró el proyecto y tiró para adelante. Incluso retrasó su jubilación por él”.

La Jornada de Orientación Profesional y Herramientas para el Mercado Laboral en el Sector Agropecuario celebrada el jueves sirvió, además, para presentar el módulo superior de FP Agroganadero con especialización en porcino que se impartirá en Segovia.

La cita sirvió de punto de encuentro para alumnos, empresarios y docentes, además de participar en ella representantes de las dos Fundaciones que apoyan el proyecto, Dualiza Bankia y Kerbest, además de Agrocesa, que explicó cómo es la granja del siglo XXI y la importancia que tiene la bioseguridad.

FEPORCYL

FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES DE PRODUCTORES DE GANADO PORCINO DE CASTILLA Y LEÓN

MIGUEL ANGEL ORTIZ LATORRE

Correo electrónico

feporcyl@gmail.com;

Teléfono 676 33 89 96